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Ciudad de México, a 29 de septiembre de 2016 
 
JAVIER BOLAÑOS AGUILAR 
Presidente de la Cámara de Diputados 
 
Entrevista concedida al término de la reunión 
plenaria del grupo parlamentario del PVEM, en el 
Palacio Legislativo de San Lázaro. 
 

PREGUNTA.-  ¿Este tipo de reuniones las va a tener con todos los grupos 
parlamentarios? 
 
RESPUESTA.- Sí, estoy pidiendo espacio en todos los grupos 
parlamentarios. 
 
PREGUNTA.-  ¿Éste es el primer encuentro que tiene? 
 
RESPUESTA.- Después de mi grupo, es con ellos. Posteriormente, 
vamos con Movimiento Ciudadano y así. Conforme ellos me van 
agendando los voy visitando y tiene solamente dos fines: Uno, el 
agradecer el apoyo que nos dieron el día último de agosto para la 
instalación de la Mesa Directiva.  
 
Y el segundo, que conozcan cuál es la visión y los objetivos que 
tenemos como Mesa Directiva, que se fundamentan todos en el 
cumplimiento del Reglamento que nos hemos dado. 
 
Por supuesto, con una plena convicción de que es el Congreso de la 
Unión, la Cámara de Diputados, el espacio, por excelencia, definido 
para potenciar los debates, para la confrontación de ideas y para la 
argumentación de cualquier tipo de proyectos. 
 
Entonces, creo que con estas tres es como estamos pidiendo que nos 
abran la puerta de cada uno de los grupos parlamentarios. 
 
Muchas gracias. 
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